

Antrag Nr. 08-F-01-0096

SPD

Betreff:

Räume für Selbsthilfegruppen im Gesundheitsamt
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 6.8.2008 -

Antragstext:

Im Gesundheitsamt an der Dotzheimer Str. 38 - 40 unterhält die Stadt Wiesbaden ein Selbsthilfezentrum. In diesem Selbsthilfezentrum stehen Selbsthilfegruppen und Gesundheitsinitiativen für ihre regelmäßige Gruppenarbeit zu fest vereinbarten Zeiten an allen Wochentagen zwei Räume mit Multifunktionswand, Teeküche, Pinwand, Schließfächern kostenlos zur Verfügung. Ein Raum eignet sich auch für Bewegungsangebote der Gruppen.

Nach dem Umzug des Gesundheitsamtes in das neue Verwaltungszentrum in der Berliner Straße, werden den Selbsthilfegruppen solche Räumlichkeiten nicht mehr zur Verfügung stehen.

Deshalb möge der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- Wie bewertet der Magistrat die bisherige Arbeit und Leistung eines solchen Selbsthilfezentrums?
- Welche Ausweichmöglichkeiten sind den Gruppen angeboten worden? Und wann können diese Räumlichkeiten bezogen werden?
- Was sind die Gründe dafür, dass dem Zentrum bisher noch keine (oder kleinere?) Räumlichkeiten angeboten wurden?
- Wie gedenkt der Magistrat das Selbsthilfezentrum in Zukunft zu unterstützen?

Wiesbaden, 22.10.2008

gez.

f.d.R.

Sven Kötschau
Fraktionssprecher für
Gesundheit & Soziales

Thomas Schreier
Fraktionsassistent